

Mitsingen, mitschnippen, mitrasseln

Neues geistliches Liedgut: Benefizkonzert der Band Mediation bringt Spenden von 1000 Euro für Kindergarten

WAISCHENFELD

„Singt Gott ein Lied vom Leben“ – unter diesem Motto stand das Benefizkonzert der für neues geistliches Liedgut stehenden Band Mediation. Wer die Stadtpfarrkirche Waischenfeld betrat, konnte bereits spüren, dass dieses Konzert eine Auszeit für die Seele werden wird. Eine weitgehend in Dunkelheit gehüllte Kirche, nur mit gekonnten Lichteffekten in Szene gesetzt, verströmte bereits eine wohlthuende Atmosphäre, in die das erste Lied „Meine Seele sei stille“ beruhigend einfluss.

Mit der abwechslungsreichen Liedfolge zeigte die achtköpfige Band unter der Leitung von Johannes Berner einmal mehr ihre große Bandbreite an Musik und Gesang mit christlichen und nachdenklichen Texten und Themen. Schwungvoll mitreißende Titel, vom Publikum begeistert mitgetragen, wechselten sich ab mit gefühlvollen Stücken, die bei manchen Besuchern tiefe Rührung hervorrief.

Die Mehrstimmigkeit im Gesang, begleitet von Gitarren, Bass, Keyboards, Schlagzeug oder Percussions, ist zum Markenzeichen der Gruppe geworden. So wurden auch diesmal die A-Capella-Versionen einiger Lieder zu besonderen Höhepunkten. Dazwischen bereicherten immer wieder humorvoll hinter-sinnige Texte die Programmfolge. Die Konzertbesucher wurden dabei selbst zu einem Teil dieses Abends. Denn mitsingen, mitschnippen, mitrasseln, mitklatschen war ausdrücklich erwünscht.

Neben den zahlreichen neuen geistlichen Liedern umfasste das Repertoire auch Spirituals und afrikanische Titel in mehreren Sprachen. Einen besonderen



Mehrstimmig, mehrsprachig: Die Band Mediation sorgte bei ihrem Benefizkonzert in der Stadtpfarrkirche Waischenfeld für schwungvolle wie rührende Momente.

Foto: Weichert

Schwerpunkt setzte die Band mit Liedern zum Thema „Kinder“. Damit wurde sehr gefühlvoll die Intension dieses Benefizkonzertes zugunsten der Kindertagesstätte St. Elisabeth Waischen-

feld unterstrichen. Am Ende dieses sehr kurzweiligen Abends standen dann noch mehreren Zugaben, die vom begeisterten Publikum gefordert wurden. Pfarrer Wolfgang Dettenthaler be-

dankte sich am Ende bei allen Beteiligten für ihr Engagement. Der Erlös des Abends wurde von den Mitgliedern der Band Mediation auf 1000 Euro aufgerundet.